

左から朔光さん、圭子さん、富蔵さん、久子さん。



胸のリボンは、ホールインワンの証。このかたはなんと3つも！

スタートを待つ間、楽しそうに談笑していたのは、**成田朔光さん**(裏通町)、**田村久子さん**(谷地の平南町)のグループ。富蔵さんはなんとグラウンド・ゴルフ歴20年! 「成績よりも、今日はホールインワンを取りたい!」と張り切っていました。普段はどこでやっているんですか? 「夏は田代の外川原に出かけるよ。お弁当を持ってといって丸一日過ごす人もいるんです」と朔光さん。一日ずっと、ですか? すると久子さんが「あそこには東屋もあるから、休憩しながらやるみたい。私は週に2、3回、半日くらいしかいなけどね(笑)」と笑顔で答えてくれました。いやいや、それでも十分じゃないですか。それにしても、外川原河川緑地大人気ですね。「大館には常設のグラウンド・ゴルフ場がないのが残念」。ぜひ一つ欲しいというのが皆さん共通の意見。「でも、ドームがあるから冬でもできるのよ」と言う久子さんに皆さんうなずいています。圭子さんも「そこは他の市の人にもうらやましがられるの。ドームがあついいねえって」。確かに、屋外だとこれからはできなくなっちゃいますね。冬の間にドームで腕を磨いて、春からの大大会では上位入賞! ですね!

スタートを待つ間、楽しそうに談笑していたのは、**成田朔光さん**(裏通町)、**田村久子さん**(谷地の平南町)のグループ。富蔵さんはなんとグラウンド・ゴルフ歴20年! 「成績よりも、今日はホールインワンを取りたい!」と張り切っていました。普段はどこでやっているんですか? 「夏は田代の外川原に出かけるよ。お弁当を持ってといって丸一日過ごす人もいるんです」と朔光さん。一日ずっと、ですか? すると久子さんが「あそこには東屋もあるから、休憩しながらやるみたい。私は週に2、3回、半日くらいしかいなけどね(笑)」と笑顔で答えてくれました。いやいや、それでも十分じゃないですか。それにしても、外川原河川緑地大人気ですね。「大館には常設のグラウンド・ゴルフ場がないのが残念」。ぜひ一つ欲しいというのが皆さん共通の意見。「でも、ドームがあるから冬でもできるのよ」と言う久子さんに皆さんうなずいています。圭子さんも「そこは他の市の人にもうらやましがられるの。ドームがあついいねえって」。確かに、屋外だとこれからはできなくなっちゃいますね。冬の間にドームで腕を磨いて、春からの大大会では上位入賞! ですね!

ス

タートを待つ間、楽しそうに談笑していたのは、**成田朔光さん**(裏通町)、**田村久子さん**(谷地の平南町)のグループ。富蔵さんはなんとグラウンド・ゴルフ歴20年! 「成績よりも、今日はホールインワンを取りたい!」と張り切っていました。普段はどこでやっているんですか? 「夏は田代の外川原に出かけるよ。お弁当を持ってといって丸一日過ごす人もいるんです」と朔光さん。一日ずっと、ですか?

旗

を振って競技進行役をしていたのは、**田中靖治さん**(桜花)。外川原の河川緑地の整備も、協会で行っているそうです。大館の会員は何人くらいですか? 「今年発足4年目で、140人くらい。200人を目指して活動を始めたからもう少し頑張らないと」。旧田代町で発足し、会員の多くは田代地域の住民なので、市内広くから会員を募集しているやう。比内地域にも、比内町グラウンド・ゴルフ協会があるので、興味のあるかたはぜひ始めてみてください。「今日の大会は、県の会員じゃないと出場できないんです。なので市の会員は50人くらいしか出られなかった。だから、来年は市民大会を開催したい。市民なら誰でも参加できるようにして、若い人にも参加してほしいですね」とのことでした。皆さん、奮って参加してください!

ドームの中では、終始「こおーん」とボールを打つ音が響いてました。皆さんとても楽しそうで、私もやってみたくなっちゃいました。寒い冬だからこそ、楽しくできるスポーツにチャレンジしたいですね。競技中にも関わらずインタビューに答えてくれた皆さん、ありがとうございました!

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつてグッド

市民の皆さん
たくさん登場

これまでの 929人
登場者数
79,580人
(H23.12.1現在)

「あつてグッド」は、歩いて行く方言「あつてえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わせ、もじったものです。

募集

ご町内でのイベントをお知らせください。
取材に伺います。広報広聴係
43-17025



今回は、男女ペアの点数の合計で順位を競いました。



「会員のマナーも良くなっています」と靖治さん。